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Ao(s)         dois         dia(s)         do         mês         de         setembro         do         ano         de         dois         mil         e         vinte         e         quatro,         às         catorze         e

zero         minutos,         foi         realizada         no(a)         Sala         4         do         Ed.         Paulo         Freire         a         sétima         sessão         ordinária

do(a)         Colegiado         do         Programa         de         Pós-graduação         Profissional         em         Educação         (PPGPE)         da

Universidade         Federal         do         Espírito         Santo         -         UFES,         com         a(s)         presença(s)         de         Alexandro

Braga         Vieira         (Presidente),         Cleyde         Rodrigues         Amorim,         Dania         Monteiro         Vieira         Costa,

Douglas         Christian         Ferrari         de         Melo,         Junia         Freguglia         Machado         Garcia,         Margarete         Sacht

Goes,         Patricia         Silveira         da         Silva         Trazzi,         Regina         Celi         Frechiani         Bitte,         Renata         Duarte

Simoes,         Rosali         Rauta         Siller,         Rosemeire         dos         Santos         Brito,         Tania         Mara         Zanotti         Guerra

Frizzera         Delboni         e         Vitor         Gomes,         com         a(s)         ausência(s)         de         Debora         Monteiro         do         Amaral,

Dulcinea         Campos         Silva,         Ednalva         Gutierrez         Rodrigues,         Jair         Ronchi         Filho,         Janinha

Gerke,         Kalline         Pereira         Aroeira,         Kezia         Rodrigues         Nunes,         Larissa         Ferreira         Rodrigues

Gomes,         Patricia         Gomes         Rufino         Andrade,         Regina         Godinho         de         Alcantara,         Sandra         Kretli

da         Silva         e         Soler         Gonzalez,         com         a(s)         ausência(s)         justificadas         de         Adriana         Rosely         Magro,

Debora         Cristina         de         Araujo,         Eduardo         Augusto         Moscon         Oliveira         e         Euluze         Rodrigues         da

Costa         Junior.         Havendo         número         legal         de         membros         presentes,         o(a)         Senhor(a)         Presidente

declarou         aberta         a         sessão.         INFORME         1:         Processo         de         desligamento         da         aluna         Sara         Alves

da         Costa.         Foi         comunicado         ao         colegiado         o         processo         de         desligamento         da         aluna         Sara         Alves

da         Costa.         A         estudante         foi         devidamente         notificada         sobre         a         decisão         do         colegiado,         que

determinou         seu         desligamento         do         programa.         Após         o         aviso,         a         aluna         teve         a         oportunidade

de         apresentar         recurso         ao         Conselho         Departamental,         mas         não         exerceu         esse         direito         dentro

do         prazo         estipulado.         Em         virtude         disso,         o         processo         de         desligamento         foi         arquivado,

concluindo         assim         a         tramitação         administrativa         do         caso.         PAUTA         1:         Coordenação         e

coordenação         adjunta         do         PPGPE.         O         professor         Alexandro         iniciou         a         discussão         informando

que         há         uma         expectativa         de         que         ele         venha         a         assumir         um         novo         cargo         na         UFES,         o         que

resultará         em         sua         saída         da         coordenação         do         Programa         de         Pós-graduação         Profissional         em

Educação         (PPGPE).         Em         resposta         a         essa         possibilidade,         as         professoras         Renata         e         Cleyde

manifestaram         interesse         em         assumir         a         coordenação         do         programa         na         eventual         saída         de

Alexandro.         Durante         a         discussão,         a         professora         Renata         ressaltou         que         a         questão         da

localização         de         uma         Função         Gratificada         (FG)         para         a         coordenação         do         programa         é

prioritária         e         que         as         decisões         a         respeito         deverão         ser         tomadas         coletivamente.         Tanto

Alexandro         quanto         o         Diretor         do         Centro         de         Educação,         Reginaldo         Célio         Sobrinho,         que         foi

especialmente         convidado         para         a         reunião,         informaram         que         está         agendada         uma         reunião

com         a         reitoria         para         tratar         das         alternativas         para         o         pagamento         da         Função         Gratificada,

possivelmente         na         forma         de         uma         bolsa         destinada         à         coordenação.         Considerando         que         ainda

existem         pendências         a         serem         resolvidas         pelo         atual         coordenador,         foi         encaminhada         a
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proposta         de         que         a         troca         na         coordenação         fosse         indicada         e         aprovada         nesta         reunião,         com         a

oficialização         da         decisão         a         ser         realizada         posteriormente         em         uma         reunião         extraordinária

via         e-mail.         Em         seguida,         a         proposta         foi         submetida         à         votação         do         colegiado.         Decisão:
Aprovado(a)         por         unanimidade.         PAUTA         2:         O         professor         Alexandro         apresentou         a

proposta         de         reorganização         das         comissões         previstas         no         regimento         interno         do         PPGPE,

como         uma         medida         para         ajustar         a         estrutura         do         programa         e         prepará-lo         para         a         nova

coordenação         que         assumirá         em         breve.         Foi         acordado         que         os         professores         ausentes         na

reunião         seriam         inicialmente         alocados         a         alguma         comissão         e         informados         posteriormente,

recebendo         a         oportunidade         de         decidir         se         concordam         com         a         permanência         na         comissão

designada         ou         se         preferem         ser         realocados         para         outra.         As         comissões         foram         organizadas         da

seguinte         maneira:         Comissão         de         Bolsas:         Renata,         Regina         Bitte,         Andressa;         Comissão         de

Seleção         de         Discentes         e         Reconhecimento         de         Diplomas:         Rosemeire,         Eduardo         Moscon,

Regina         Godinho,         Kalline,         Gilda,         Alexandro;         Comissão         de         Autoavaliação         e

Planejamento         Estratégico:         Vitor,         Kalline,         Janinha;         Comissão         de         Acompanhamento

Pedagógico:         Margarete,         Adriana         Magro,         Dania,         Débora         Amaral,         Elizabete;         Comissão         de

Políticas         Afirmativas:         Soler,         Rosemeire,         Débora         Araújo,         Ednalva,         Sandra;         Comissão         de

Recursos         Financeiros:         Renata,         Cleyde,         Patrícia         Rufino,         Dulcinea;         Comissão         de

Avaliação         Externa:         Alex,         Rosali,         Renata,         Cleyde,         Larissa,         Kezia.         Além         disso,         foi

informado         que         a         Comissão         de         Avaliação         Docente         e         Credenciamento         está         em         atuação,

apesar         de         não         estar         formalmente         prevista         no         regimento         interno.         Houve         uma         discussão

sobre         a         possibilidade         de         as         atribuições         dessa         comissão         serem         incorporadas         pela

Comissão         de         Autoavaliação         e         Planejamento         Estratégico.         No         entanto,         foi         decidido         que         a

discussão         sobre         essa         questão         específica         será         retomada         em         uma         próxima         oportunidade.

Atualmente,         a         comissão         está         composta         por         Junia,         Patricia         Trazzi,         Tania,         Euluze,         e

Andressa.         Após         as         discussões,         a         composição         das         comissões         foi         submetida         à         votação

pelo         colegiado.         Decisão:         Aprovado(a)         por         unanimidade.         PAUTA         3:         Elaboração         e

aplicação         da         prova         escrita         para         o         processo         seletivo         do         Mestrado         Profissional.         O

professor         Alexandro         abordou         a         necessidade         de         designar         responsáveis         pela         elaboração         e

aplicação         da         prova         escrita         para         o         processo         seletivo         do         Mestrado         Profissional.         Dada         a

importância         desse         procedimento,         ele         sugeriu         que         essa         responsabilidade         fosse         atribuída

aos         membros         da         recém-formada         Comissão         de         Seleção         de         Discentes         e         Reconhecimento

de         Diplomas,         composta         por         Rosemeire,         Eduardo         Moscon,         Regina         Godinho,         Kalline,

Gilda         e         Alexandro.         Assim,         a         comissão         assumirá         as         tarefas         de         elaborar         e         organizar         a

aplicação         a         prova         escrita         do         próximo         processo         seletivo.         Após         a         exposição         da         proposta,         a

sugestão         foi         colocada         em         votação         pelo         colegiado.         Decisão:         Aprovado(a)         por

unanimidade.         PAUTA         4:         Proposta         de         parceria         com         a         Universidade         Aberta         Capixaba

(UnAC).         O         professor         Alexandro         informou         sobre         o         recebimento         de         um         ofício         do

Secretário         de         Estado         de         Ciência,         Tecnologia,         Inovação         e         Educação         Profissional,         que

solicitava         uma         parceria         entre         o         PPGPE         e         a         Universidade         Aberta         Capixaba         (UnAC)         para

a         oferta         de         uma         turma         de         Mestrado         Profissional.         No         entanto,         os         termos         da         proposta         não

foram         completamente         expostos         no         ofício.         Alexandro         sugeriu         que         seria         possível         agendar

uma         reunião         com         os         interessados         para         esclarecer         melhor         os         detalhes         da         parceria,

permitindo         que         o         PPGPE         apresentasse         suas         condições         e         expectativas.         Durante         a
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discussão,         diversos         membros         expressaram         dúvidas         sobre         a         proposta,         levando         à         sugestão

de         formar         uma         comissão         específica         para         participar         da         reunião         com         os         representantes         da

UnAC         e         obter         mais         informações.         Foi         proposto         que         a         comissão         fosse         composta         pelos

professores         Junia,         Renata,         Alexandro,         Cleyde,         e         Eduardo.         Com         base         nessa         proposta,

decidiu-se         retirar         temporariamente         o         ponto         sobre         a         parceria         da         pauta.         A         comissão         se

encarregará         de         participar         da         reunião,         esclarecer         os         termos         da         proposta,         e         trazer         as

informações         obtidas         para         uma         discussão         futura,         em         uma         nova         reunião         do         colegiado.

Decisão:         Retirado(a).         PAUTA         5:         Pedido         de         prorrogação         de         prazo         para         defesa         de         Leon

Alves         de         Freitas.         Foi         apresentado         ao         colegiado         o         pedido         de         prorrogação         de         prazo         para         a

defesa         da         dissertação         do         estudante         Leon         Alves         de         Freitas.         O         estudante         encaminhou         uma

carta         por         e-mail         ao         PPGPE         solicitando         a         extensão         do         prazo         até         a         primeira         quinzena         de

dezembro         de         2024,         justificando         o         pedido         com         base         em         questões         pessoais.         A         professora

Rosemeire,         orientadora         do         estudante,         expressou         seu         apoio         à         solicitação,         destacando         que

Leon         tem         boa         escrita         e         sempre         cumpriu         os         prazos         de         orientação.         No         entanto,         ela

mencionou         que         o         estudante         precisará         de         um         pouco         mais         de         tempo         para         finalizar         o         texto

da         dissertação         e         estar         preparado         para         a         defesa.         Durante         a         discussão,         o         professor

Alexandro         ressaltou         a         importância         de         que         tanto         os         estudantes         quanto         seus         orientadores

estejam         atentos         ao         prazo         regular         para         defesa,         que         se         encerra         no         dia         11/09/2024.         Ele

mencionou         que,         embora         o         cumprimento         do         prazo         seja         crucial,         há         a         possibilidade         de

prorrogação         mediante         aprovação         do         colegiado         em         casos         excepcionais.         A         prorrogação         do

prazo         de         defesa         para         o         dia         15/12/2024         foi         então         submetida         à         votação         do         colegiado.

Decisão:         Aprovado(a)         por         unanimidade.         PAUTA         6:         Pedido         de         prorrogação         de         prazo

para         defesa         de         Karla         Christiano         Alves.         A         professora         Dania,         orientadora         da         estudante

Karla         Christiano         Alves,         solicitou         a         inclusão         deste         ponto         na         pauta,         devido         às         dificuldades

que         a         estudante         vem         enfrentando         para         redigir         o         texto         da         dissertação.         Em         vista         dessa

situação,         a         professora         Dania         pediu         a         prorrogação         do         prazo         para         a         defesa         da         dissertação

de         Karla         até         o         dia         15/12/2024,         a         fim         de         que         a         estudante         tenha         tempo         suficiente         para         se

preparar         adequadamente.         A         solicitação         de         prorrogação         foi,         então,         submetida         à         votação

do         colegiado.         Decisão:         Aprovado(a)         por         unanimidade.         PAUTA         7:         Homologação         de         ad

referendum         que         aprovou         data         e         banca         de         defesa         do         estudante         Jorge         Luiz         Abdon.         Dia

28/08/2024,         às         09h00min.         Membros         da         banca:         Regina         Celi         Frechiani         Bitte         (Presidente),

Miriã         Lucia         Luiz         (Membro         interno)         e         Sônia         Maria         dos         Santos         (Membro         externo).

Decisão:         Homologado(a).         PAUTA         8:         Apreciação         de         data         e         banca         de         defesa         da

estudante         Erica         Alcantara         Pinheiro         de         Paula.         Dia         11/09/2024,         às         14h00min.         Membros

da         banca:         Kalline         Pereira         Aroeira         (Presidente),         Geide         Rosa         Coelho         (Membro         interno)         e

Elisangela         André         da         Silva         Costa         (Membro         externo).         Decisão:         Aprovado(a)         por

unanimidade.         PAUTA         9:         Apreciação         de         data         e         banca         de         defesa         do         estudante         Dante

Leonardo         Monteiro         Carlos.         Dia         17/09/2024,         às         14h00min.         Membros         da         banca:         Renata

Duarte         Simões         (Presidente),         Alexandro         Braga         Vieira         (Membro         interno)         e         Pollyana         dos

Santos         (Membro         externo).         Decisão:         Aprovado(a)         por         unanimidade.         PAUTA         10:

Apreciação         de         data         e         banca         de         defesa         da         estudante         Alessandra         Altoé         Ferreira         Picoli.         Dia

18/09/2024,         às         09h00min.         Membros         da         banca:         Debora         Monteiro         do         Amaral

(Presidente),         Janinha         Gerke         (Membro         interno)         e         Maria         do         Socorro         Xavier         Batista
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(Membro         externo).         Decisão:         Aprovado(a)         por         unanimidade.         PAUTA         11:         Apreciação         de

data         e         banca         de         defesa         da         estudante         Vanessa         Auer         Braga.         Dia         02/10/2024,         às         14h00min.

Membros         da         banca:         Dulcinea         Campos         Silva         (Presidente),         Regina         Godinho         de         Alcântara

(Membro         Interno),         Alexandro         Braga         Vieira         (Membro         interno),         Claudia         Maria         Mendes

Gontijo         (Membro         interno)         e         Letícia         Queiroz         de         Carvalho         (Membro         Externo).         Decisão:
Aprovado(a)         por         unanimidade.         Nada         mais         havendo         a         tratar,         o(a)         Senhor(a)         Presidente

agradeceu         a         presença         e         declarou         encerrada         a         sessão,         e         eu,         Fabiano         Duarte         Valente,

secretário(a)         do(a)         Colegiado         do         Programa         de         Pós-graduação         Profissional         em         Educação

(PPGPE),         lavrei         a         presente         ata         que,         após         lida         e         aprovada,         vai         devidamente         assinada

pelos         presentes.         Vitória/ES,         02         de         setembro         de         2024.

Alexandro Braga Vieira

(Presidente)

Cleyde Rodrigues Amorim

Dania Monteiro Vieira Costa Douglas Christian Ferrari de Melo

Junia Freguglia Machado Garcia Margarete Sacht Goes

Patricia Silveira da Silva Trazzi Regina Celi Frechiani Bitte

Renata Duarte Simoes Rosali Rauta Siller

Rosemeire dos Santos Brito Tania Mara Zanotti Guerra Frizzera Delboni

Vitor Gomes
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